

Aus keuthen.net wird Keuthen AG

Mainzer Spezialist für Onlinegames-Technologie und Steuerberater-IT stellt sich neu auf

Mainz, 22. August 2012 – Der Mainzer IT-Dienstleister keuthen.net IT & Network Solutions AG stellt sich pünktlich zum Umzug in größere Räumlichkeiten in Mainz-Hechtsheim neu auf. Mit der Umfirmierung zur Keuthen AG und der Präsentation des neuen Logos verfolgt das Unternehmen mit mehr als 25 Mitarbeitern konsequent die nächsten Schritte in Richtung weiteres Wachstum.

Keuthen verzeichnet pro Jahr ein Umsatzwachstum von rund 30 Prozent. 1998 in Bad Kreuznach gegründet, zog das Unternehmen 2004 nach Wiesbaden und schließlich 2009 nach Mainz. Heute nun bezogen die Mitarbeiter am Standort Mainz erneut größere Räumlichkeiten. Marco Keuthen, CEO und Vorstandsvorsitzender der Keuthen AG, erklärt: „Wir sind ständig auf der Suche nach neuen Mitarbeitern und brauchen für unsere geplante Vergrößerung dringend mehr Platz. Auch an unserem Standort Köln haben wir deshalb vor kurzem ein größeres Office bezogen.“

Um ein reibungsloses Wachstum zu garantieren, arbeitet Keuthen verstärkt an der weiteren Optimierung und Anpassung seiner Unternehmensstrukturen und entschied sich in diesem Rahmen sowohl für die Umfirmierung zur Keuthen AG sowie die Einführung eines neuen Firmenlogos. „Der kurze, klare Firmenname und das neue Logo sind Ausdruck des frischen Geistes, der unser Unternehmen durchzieht“, so Marco Keuthen.

PRESSEMITTEILUNG 1/2012

„Und auch wenn wir aktuell vieles neu gestalten: Unseren Kunden bieten wir weiterhin die bewährte Qualität und Expertise, die sie von Keuthen gewohnt sind.“

Auf den ersten Blick vereinigt Keuthen zwei völlig unterschiedliche Geschäftsfelder unter einem Dach: Als IT-Dienstleister für Steuerberater kümmert sich Keuthen um die IT-Betreuung von mehr als 200 Steuerberaterkanzleien, Wirtschaftsprüfern und Mittelstandskunden im gesamten Rhein-Main-Nahe-Gebiet. An den Standorten Köln und Berlin hingegen entwickeln die Spezialisten von Keuthen Backend- und Frontendsysteme für Onlinegames im Auftrag von mehr als 50 namhaften internationalen Computerspiele-Unternehmen wie beispielsweise Electronic Arts.

Marco Keuthen, CEO und Vorstandsvorsitzender der Keuthen AG erklärt: „Dank unserer Expertise in den zwei verschiedenen Geschäftsfeldern bieten wir unseren Kunden gleich doppeltes Know-how: Klassisches Wissen rund um Netzwerktechnologie paaren wir mit gezielter Fachkenntnis beim Thema Programmierung. Im Gegensatz zu klassischen IT-Dienstleistern kombinieren wir also ein starkes Fundament an vernünftigem Basiswissen mit der genauen Kenntnis darüber, wie IT unter der Oberfläche wirklich aussieht.“

Über Keuthen

Die Keuthen AG ist ein international tätiges Team von hoch spezialisierten IT-Technikern und Entwicklern. Marco Keuthen gründete das Unternehmen 1998. Im Geschäftsfeld ‚Steuerberater-IT‘ betreut die Keuthen AG mehr als 200 Steuerberater, Wirtschaftsprüfer und Mittelstandskunden im Gebiet Rhein-Main-Nahe. Zum Portfolio gehören unter anderem IT-Consulting und -Implementierung, IT-Kanzlei-Checks sowie die Rundum-Betreuung von Kanzlei-IT. Weitere Informationen zum Geschäftsfeld ‚Steuerberater-IT‘ gibt es unter www.keuthen.net sowie www.facebook.com/keuthen.net.

2/3

PRESSEMITTEILUNG 1/2012

Im Games-Bereich berät die Keuthen AG über 50 internationale Computerspielefirmer, darunter Electronic Arts, Gameforge, GameSpy und THQ. Das Unternehmen bietet Due Diligences, Consulting und Coaching, Programmierung sowie die Überprüfung von Netzwerkcode auf allen Plattformen. Zudem setzt Keuthen seine Berater weltweit in den Bereichen Project Finishing und Integration von Lobby Middleware ein. Weitere Informationen zum Geschäftsfeld ‚Games‘ gibt es unter www.keuthen.net/games.

Kontakt Keuthen AG:

Marco Keuthen

Keuthen AG

Telefon: +49 6131 880 890

E-Mail: m.keuthen@keuthen.net

www.keuthen.net

Pressekontakt:

Brigitte Kötting

Lightning PR

Telefon: +49 69 977 660 30

E-Mail: koetting@lightning-pr.de

www.lightning-pr.de